

Danramil 05/ Secang Hadiri Pesta Siaga SeKecamatan Secang

Rony - MAGELANG.INFORMAN.ID

Feb 11, 2023 - 12:58



Danramil Secang Kapten Arm Jumianto Saat Mengikuti Upacara Pesta Siaga dan Pelantikan Pramuka siaga Garuda di Halaman SMP Negeri 2 Secang

MAGELANG,-- Danramil 05/ Secang Kapten Arm Jumianto menghadiri pesta siaga Kwaran Gerakan Pramuka Secang di lanjutkan pelantikan Pramuka siaga Garuda dan penggalang Kwarcab Kabupaten Magelang tahun 2023 bertempat di Halaman SMP Negeri 2 Secang, Sabtu (11/02).



Selain Danramil, kegiatan tersebut juga dihadiri Camat Secang selaku Ketua Mabiran Khoirul Anwar, S.Stp.,M.Si, Ketua Kwaran Secang Kapten Arm Jumianto 1, Sutopo, S.H.,M.M selaku wakil ketua Kamabiran 2, Babinsa Desa Pirikan Serka Tri Semedi, Kepala Mabigus se Kecamatan Secang, Dewan guru, dan 472 peserta siswa - siswi baik tingkat SD/ MI maupun SMP/ Madrasah Tsanawiyah, yang ada di wilayah Kecamatan Secang.



Pembina upacara Camat Secang Khoirul Anwar sebagai Ketua Kamabiran, dalam amanatnya mengucapkan terima kasih kepada para peserta pesta siaga yang telah mengikuti rangkaian acara dari awal hingga akhir dalam keadaan tertib." Saya harapkan seluruh peserta Pramuka siang ini sebagai salah satu untuk mendidik guna memiliki jiwa kepribadian, kemandirian serta tanggung

jawab.

Kegiatan pesta siaga ini, merupakan agenda tahunan dalam rangka mencari bibit - bibit yang mampu dan mempunyai kemampuan kepanduan serta sebagai media pembelajaran kepada seluruh siswa- siswi," jelas Khoirul Anwar.

Masih dikatakan Kamabiran, bahwa tujuan pesta siaga tahun ini guna menjunjung asas sportivitas dalam berbagai macam kegiatan maupun perlombaan untuk memberikan jiwa kebersamaan, Kekompakan dan meningkatkan jiwa nasionalisme," tutup Ketua Kamabiran Secang.



Ditempat yang sama, Danramil Secang Kapten Arm Jumianto mengungkapkan, bahwa kegiatan pesta siaga tingkat Kwartir ranting Secang tahun 2023 ini, merupakan salah satu pembinaan bagi generasi penerus bangsa yang mampu berkompetisi, saling membantu satu sama lain. Sehingga dengan dilantiknya setiap peserta Pramuka siaga Garuda dapat menjadikan anggota Pramuka yang aktif, santun, inovatif dan mempunyai kreativitas yang unggul," terang Danramil.

Usai upacara pelantikan dilanjutkan sesi foto bersama seluruh peserta pramuka dengan Ketua Kamabiran di halaman SMP Negeri 2 Secang.

Pen: 0705/ Mgl.